



おおぞら

さ・最後までねばり強くやりぬく子(自立)

や・やさしく思いやりのある子(共生)



2学期もご支援ありがとうございました

教頭 長谷部 江美

2025年も残りわずかとなりました。

本日で、長かった2学期が終了します。2学期も、運動会、持久走大会、ペア学年での交流など、多くの行事や取組を行ってきました。様々な取組を通して子どもたちは一回りも二回りも成長しました。また、日々の学習や係活動にも一生懸命に取り組み、できることを増やしてきました。子どもたちが一生懸命に夢中で取り組み、充実した2学期を送ることができたのも、保護者や地域の皆様の温かなご支援のおかげです。保護者の皆様には、ご家庭で寄り添い、時には励ましていただきながら支えていただいたことと思います。心より感謝申し上げます。

さて、明日から冬休みですが「もう1年が過ぎていく…」と、時の流れの早さを


感じています。私が小学生だった頃のことを思い出すと、年賀状の作成、大掃除、年越し、おせち作り、餅つきなど、年末年始にかけて伝統的な習慣を感じるとともに、家族と過ごすとても楽しい時間でもありました。



大人になると、年末年始の慌ただしさに紛れてしまいがちです。子どもた


ちも普段からゲームやスマホ等に費やす時間が多くなってきてているように感じます。家族がそろう時期だからこそ、たくさん話し、家族としての役割をしっかりと持たせて充実した時間を過ごしてほしいと思います。



子どもたちは年末・年始の家事をやってみることで、「家の人の役に立ってよかったです」と思える経験が1つ積み重なり、自己有用感を育むことにもなります。ご家庭でも、お子さまが誰かのためにしたこと、努力したこと、小さな工夫などに、ぜひ目を向けて温かい言葉を掛けてあげてください。「ありがとう」「よく頑張ったね」「うれしかったよ」という一言が、子どもたちの心に大きな力を与え、明日からのがんばりにつながります。

3学期は1月7日(水)から始まります。新しい年に、笑顔で元気な子どもたちと再会できることを楽しみにしています。どうぞよいお年をお迎えください。





「冬休みのくらし」をよく読んで、元気に楽しい冬休みを送りましょう。

規則正しい生活

- 👉 早ね、早起き、朝ごはん、排便、歯みがき
- 👉 スマホやゲーム、テレビの時間を決めて使用しましょう。
(視力低下や寝不足に注意!)

3学期気持ちよく
スタートできるよう
にね!



2学期までの復習

- 👉 自分自身で計画を立て、2学期までの復習をしましょう。

お手伝い

- 👉 年末年始、家にいることが多いでしょう。進んでお手伝いをしましょう。

安心安全

- 👉 T字路や交差点などでの出会い頭の事故が多いので、自転車の乗り方など、交通ルールを守り、自分の命は自分で守れるように気をつけましょう。
- 👉 行き先と帰宅時刻、そして子どもだけでの外出の約束も確認を。
スーパー、コンビニ、ゲームセンター、映画館など



学校閉校日

12月29日(月)～1月4日(日)

この期間は学校閉校日です。学校施設への出入りができません。ご了承ください。

学校閉校期間中は役場へご連絡ください。(075-631-6111または、0774-45-0001)



始業式 1月7日(水)

いつも通り、登校班で登校します。持ち物は、各学年によりて確認してください。

下校時刻のお知らせ

1月7日(水)

短縮3校時のため 11時20分頃下校(給食なし)

8日(木)・9日(金)

短縮4校時のため 12時10分頃下校(給食なし)

1月22日(木)

参観日のため

通常5校時 14時30分頃下校